

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

TERMINA CON SU VIDA EMBARRADO EN LA BANQUETA

● Un hombre, de aproximadamente 40 años, perdió la vida tras perder el control de su motocicleta, impactarse contra la banqueta y salir proyectado hacia el pavimento, en la avenida Prolongación División del Norte, a la altura de Guadalupe I. Ramírez, en la colonia Ampliación San Marcos Norte, alcaldía Xochimilco. La víctima no portaba casco de protección.



ARRASTRA A JINETE 'POTRO' DESBOCADO

ELTHON GARCÍA

CIUDAD DE MÉXICO.- Un motorista falleció tras derrapar en la Colonia Ampliación San Marcos Norte, en la Alcaldía Xochimilco.

El accidente ocurrió la madrugada de este martes, mientras el hombre, de entre 30 y 35 años, circulaba por Avenida Prolongación División del Norte.

Avanzaba, según los reportes de las autoridades, en dirección a Periférico Sur Adolfo Ruiz Cortines, a bordo

de una Vento Tornado 250.

Las primeras hipótesis señalan que perdió el control al llegar al cruce con la Calle Ahuejotes y el vehículo derrapó.

Metros adelante, invadió la banqueta y azotó frente a una tienda de pisos y accesorios para sanitarios. Quedó a un lado de su vehículo con una pierna atorada en el manubrio.

Algunos automovilistas que pasaban por la vialidad observaron al motociclista accidentado y llamaron a los servicios de emergencia.

A través del C2 Sur, fueron movilizados paramédicos y policías preventivos del Sector La Noria, pero no pudieron salvarlo pues sufrió un golpe severo en la cabeza. Aparentemente no llevaba casco, o éste se le salió por el accidente.

El lugar permaneció bajo resguardo hasta que el personal de la Fiscalía capitalina concluyó los peritajes.

Pese a que algunas personas se acercaron mientras se llevaba a cabo el levantamiento del cuerpo, nadie pudo identificarlo.



SALIÓ PROYECTADO CONTRA EL PAVIMENTO

Perece al perder el control de su moto y chocar contra la banqueta

Su pierna quedó destrozada por el fuerte impacto

ERICK GÓMEZ

Un hombre, de aproximadamente 40 años de edad, perdió la vida tras sufrir un accidente en su motocicleta en la avenida Prolongación División del Norte, a la altura de Guadalupe I. Ramírez, en la colonia Ampliación San Marcos Norte, alcaldía Xochimilco.

De acuerdo con los primeros reportes, el accidente ocurrió alrededor de las 5:00 horas cuando el motociclista, que presuntamente no portaba casco, perdió el control de su vehículo, se impactó contra la banqueta y salió proyectado contra el pavimento, lo que le provocó la muerte.

El pie del conductor quedó prensado entre el manubrio y el tanque de gasolina de la motocicleta, la cual resultó severamente dañada, la parte frontal quedó destrozada, el asiento se desprendió y el cuerpo del hombre, quien vestía chamarra negra, pantalón azul y botas negras, quedó recostado entre la moto y la banqueta.

Paramédicos del ERUM acudieron al lugar, pero solo pudieron confirmar la ausencia de signos vitales, por lo que oficiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) acordonaron la zona, cubrieron el cuerpo con una sábana azul y notificaron a la coordinación territorial correspondiente.

El cierre de uno de los carriles con una patrulla generó un fuerte congestionamiento vial durante un par de horas.

Poco antes de las 7:00 horas, peritos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México llegaron al lugar para realizar las diligencias correspondientes y levantar el cuerpo, que fue trasladado al anfiteatro, donde se le practicará la necropsia

para determinar la causa exacta del fallecimiento.

En redes sociales se han difundido imágenes del vehículo, con el fin de localizar a los familiares de la víctima y conocer la identidad del hombre, que hasta el momento permanece como desconocido.

El cuerpo fue trasladado al anfiteatro, donde se le practicará la necropsia para determinar la causa exacta del fallecimiento



FOTOS: LUIS A. BARRERA



El pie del conductor quedó prensado entre el manubrio y el tanque de gasolina de la motocicleta



Paramédicos acudieron al lugar, pero solo pudieron confirmar la ausencia de signos vitales, por lo que oficiales acordonaron la zona



ARRASTRA A JINETE 'POTRO' DESBOCADO

ELTHON GARCÍA

CIUDAD DE MÉXICO.- Un motorista falleció tras derrapar en la Colonia Ampliación San Marcos Norte, en la Alcaldía Xochimilco.

El accidente ocurrió la madrugada de este martes, mientras el hombre, de entre 30 y 35 años, circulaba por Avenida Prolongación División del Norte.

Avanzaba, según los reportes de las autoridades, en dirección a Periférico Sur Adolfo Ruiz Cortines, a bordo

de una Vento Tornado 250.

Las primeras hipótesis señalan que perdió el control al llegar al cruce con la Calle Ahuejotes y el vehículo derrapó.

Metros adelante, invadió la banqueta y azotó frente a una tienda de pisos y accesorios para sanitarios. Quedó a un lado de su vehículo con una pierna atorada en el manubrio.

Algunos automovilistas que pasaban por la vialidad observaron al motociclista accidentado y llamaron a los servicios de emergencia.

A través del C2 Sur, fueron movilizados paramédicos y policías preventivos del Sector La Noria, pero no pudieron salvarlo pues sufrió un golpe severo en la cabeza. Aparentemente no llevaba casco, o éste se le salió por el accidente.

El lugar permaneció bajo resguardo hasta que el personal de la Fiscalía capitalina concluyó los peritajes.

Pese a que algunas personas se acercaron mientras se llevaba a cabo el levantamiento del cuerpo, nadie pudo identificarlo.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC